Bernhard trifft Nietzsche Naumburg (red). Posthum

gelingt es Thomas Bernhard nun doch, bei dem von ihm verehrten Friedrich Nietzsche zu Hause empfange zu werden. Wenn auch mit einem

Trick, denn Schauspieler Peter Johan entführt das Publikum mittel des Bernhard-Textes "Alte Meister. Eine Komödie" diesmal im Nietzsche-Dokumentationszentrum in die Welt des Kunstkritikers Reger. So kommen zwei zusammen - Nietzsche und Bernhard -, denen es nicht vergönnt war Zeitgenossen zu sein, die sich aber gewiss blendend verstanden oder zumindest gestritten hätten. Wie schon zur Premiere im alten Schwurgericht: Rahel Hutter begleitet am Flügel den köstlichen menschenverachtend-liebenden literarischen Ausflug in das

Wochenspiegel, 18.11.2015

tag, 19.30 Uhr.

Kunsthistorische Museum Wien am morgigen Donners-